

II AVRIL 1974 .-

MAUBEUGE .- (59)
.....

Heure : vers 18 h 30

M. Grégoire revenait d'Ellesmes en voiture, allant à MAUBEUGE. Arrivé au croisement de " La Chapelle " il se vit refuser la priorité par un automobiliste qui stoppa ensuite et lui indiqua le ciel à l'OUEST. Il vit alors une énorme sphère rouge et orange qui avançait lentement en laissant derrière elle une traînée rougeâtre et semblant précédée d'un léger halo. Elle évoluait à basse altitude.

Derrière M. GREGOIRE, d'autres véhicules s'arrêtèrent pour observer. Personne ne pensa à prendre les coordonnées des autres pour des suites éventuelles. Notons aussi qu'un appel à témoignages dans la presse n'eut aucun résultat. Puis, tous repartant vers Maubeuge, en observant quand elle n'est pas cachée par des arbres ou des habitations, la boule rouge et orange. Arrivé à MAUBEUGE, le témoin connu stoppa et descendit pour voir encore ce qu'il allait advenir de cette boule bizarre. Il vit alors qu'elle changesait de direction et allait au NORD.OUEST (vers Feignies) en accélérant l'allure, réduisant son volume, sans son notable, et laissant une longue traînée rouge orangée qui se dissipa lentement.

Ce phénomène suivait une direction NORD.SUD soit la trajectoire de la RN 2, avant d'aller rapidement au NORD.OUEST. Diamètre apparent : 10 fois le soleil couchant (coucher du soleil : 19 h 35)

(Par M. BIGORNE)